

## Nachruf für die Region Westfalen

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unser langjähriger Bezirks- und Gausportwart

### **Heinz Sommer**

im Alter von 70 Jahren aus unserer Mitte genommen wurde.

Wir trauern um einen aufrichtigen Sportkameraden, der in unserem Vorstand über Jahre mit ganzem Herzen dem Kegelsport gedient hat. Viele Stunden seiner Freizeit hat er geopfert, um anderen die Möglichkeit zu geben, Ihre Freizeit sportlich sinnvoll nutzen und gestalten zu können.

Seine aufrichtige Art wurde von allen sehr geschätzt.

Wir danken unserem Heinz und werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Vorstandskollegen/innen der  
Region Westfalen